



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

28/04/2022

SECCIÓN

REGIONAL



Van 9 detenidos por enfrentamiento en planta de Cooperativa Cruz Azul en Tula

Tras la riña que se suscitó la madrugada de este miércoles 27 de abril en la planta de la Cooperativa Cruz Azul en Tula de Allende, el gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, informó que hay 9 detenidos y suman al menos 8 muertos y 11 heridos. A través de sus redes sociales, el gobernador de Hidalgo condenó el enfrentamiento que se dio al interior de la Cooperativa, asimismo dio a conocer que hasta el momento el incidente ha dejado un saldo de 8 personas muertas, 11 personas heridas, así como 9 detenidos.

<https://www.milenio.com/politica/nueve-personas-detenido-enfrentamiento-cooperativa-cruz-azul-tula>